



Le président du DREE a félicité le métropolite Daniel de Tokyo et de tout le Japon pour sa fête onomastique

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a envoyé à l'archevêque de Tokyo, métropolite de Tokyo et de tout le Japon, un message de congratulations à l'occasion de sa fête onomastique. Le texte de ce message est reproduit ci-dessous :

Éminence révérendissime, cher Monseigneur,

Agréez mes meilleurs souhaits à l'occasion de votre fête onomastique.

Affermis par la prière de votre saint patron, le prince Daniel de Moscou, vous accomplissez avec douceur et humilité votre éminent ministère de chef de l'Église orthodoxe autonome japonaise, en toute piété et honnêteté (Tm 2,2), vous œuvrez avec zèle à l'élargissement de la prédication de l'Évangile du Christ au pays du Soleil levant, annonçant à vos proches et à tous la parole de vie éternelle (Jn 6,68).

Je souhaite sincèrement, bien-cher dans le Seigneur Monseigneur Daniel, que Dieu vous vienne constamment en aide dans vos travaux pour le bien de l'Orthodoxie. Je vous souhaite aussi paix, joie et toutes les grâces de Dieu. Que le Créateur très-clément refasse vos forces morales et corporelles pour que vous puissiez continuer à œuvrer avec fruit à sa vigne.

Avec mon amitié fraternelle dans le Seigneur,

Le président du Département

Des relations ecclésiastiques extérieures

Du Patriarcat de Moscou,

Métropolite de Volokolamsk